
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 11 novembre 2014 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

Présences : Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Janique Taillon, parent membre 

 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant  
 

 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur Alain F.-Dusault, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

 2. Nomination d’un ou une secrétaire 
  Madame Isabelle Gagnon est nommée secrétaire aux réunions du Conseil d’établissement 

pour l’année 2014-2015. 
   

AG-14.15.11 3. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Nomination d’un(e) secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour 
Pour adoption 
4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 7 octobre 2014 et suivi 
Pour information 
5. Parole au public 
6. Suivi budget 
7. Élection scolaire 
8. Cinéma de Noël 
9. Vente de livres aux journées pédagogiques de novembre 
10. Parole au représentant de l’OPP 
11. Parole au représentant du comité de parents 
12. Parole à la responsable en service de garde 
13. Correspondance du président 
14. Autres points d’information 
15. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par  monsieur Alain F. Dussault  et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi, d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 11 novembre 2014.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.12 4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 7 octobre 2014 
  Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 

d’adopter le procès-verbal de la séance du 7 octobre 2014. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

  
ADOPTÉ 

  Suivi : Point 15 - Fin de la campagne de financement  
Total des ventes : 10 500 $ (ristourne d’environ 4000 $ à l’école)  
Les membres du CÉ donnent quelques commentaires concernant les commandes par 
internet. Livraison de la marchandise :10 décembre 



 
   

 5. Parole au public 
Nil 
 

   

 6. Suivi budget 
  Madame Boucher, directrice explique le bilan budgétaire de l’année 2013-2014. 

L’école a terminé avec un léger déficit pour l’année 2013-2014. Les déficits seront épongés 
par nos surplus des années antérieures. Ceux-ci seront rapatriés à la Commission scolaire. 
Pour l’année 2014-2015, le budget n’est toujours pas disponible. 
 

   

 7. Élection scolaire 
Faible taux de participation à Boucherville (5,84 %). 
L’équipe de madame Roberge a été élue dans toutes les circonscriptions. 
 

   

 8. Cinéma de Noël 
  Point reporté avec le point 10. 

 
   

 9. Vente de livres aux journées pédagogiques de novembre 
  Il y aura une vente de livres pour les adultes dans le hall d’entrée de l’école lors des 

journées pédagogiques. Les montants recueillis permettront l’achat de livres pour les élèves 
dans les bibliothèques des classes. Les enseignantes donneront des suggestions de livres 
à la libraire. 
 

   

AG-14.15.13 10. Parole au représentant de l’OPP 
  Point 8 et 10  

Madame Janique Taillon nous donne un résumé des activités prévues durant l’année 
scolaire. 
Pour le cinéma de Noël, le film n’est pas encore décidé. Des commanditaires seront 
sollicités pour l’achat de popcorn et du jus. 
Budget alloué : 300$  
Le cinéma de Noël aura lieu le mercredi 17 décembre ou jeudi 18 décembre. 
Il est proposé par monsieur Alain F.Dusault et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’approuver le budget de 300 $ pour l’OPP. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 
 

  ADOPTÉ 
   

 

11. Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Benoît Des Croisselles a participé à 2 rencontres 
1re rencontre :  
Élections des membres au comité de parents 
Rôle des membres au comité de parents 
Rapport annuel et régie interne 
2e rencontre : 
Présentation des 3 candidats aux élections scolaires. 
Consultation sur la politique d’admission et inscription (vote reporté) 
Préparation d’un plan d’action –  Un document sera transmis aux membres du CÉ. 
D’autres documents seront transmis par courriel aux membres du CÉ. 
Possibilité de publier dans le Mot d’Antoine le rôle du CÉ et le rôle du comité de parents. 
 

   

 12. Parole à la responsable du service de garde 

 
 Pour les journées pédagogiques du 20 et 21 novembre, il n’y aura pas de groupe à l’école. 

Pas assez d’inscriptions. 
 

   



 13. Correspondance du président 
  Aucune 

 
   

 14. Autres points 
Nil 
 

   

AG.14.15.14 15. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 20h05. 

  ADOPTÉ 
   
  La direction 

 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


